

Surentaler Kandidaten stellen sich zur Wahl

zwei Personen – zwei Gemeinden – ein Ziel

Mit Carmen Kaufmann und Jürg Schär stellen sich zwei lösungsorientierte Persönlichkeiten zur Verfügung, unsere Region in Luzern zu vertreten. Sie verdienen unsere Unterstützung. Setzen Sie ein Zeichen für ein starkes Surental und führen Sie Carmen Kaufmann und Jürg Schär 2 x auf der Liste 3 auf!



Wohnort: Büron
Familie: verheiratet, drei Töchter
Ausbildung: Techniker HF Bauplanung Hochbau
Job: Leiter Gebäude & Sicherheit
KKL Management AG Luzern
Politik: Gemeindepräsident von 2012
bis 2020, Parteipräsident Die
Mitte Büron, Vorstandsmitglied
Die Mitte Wahlkreis Sursee
Hobbys: Familie, Biken, Trüffel suchen
mit Hund Aika
Mein Slogan: Mit Weitsicht für Luzern

Nächste Haltestellen:

11.03., Pferdemarkt Ruswil
18.03., Standaktion in Büron, Schlierbach, St. Erhard
19.03., Büron, Wahlkreisveranstaltung der FDP
20.03., Markus Ritter Pfarreizentrum Neuenkirch
25.03., Standaktion in Triengen und Geuensee
anschliessend Ostermarkt Sursee
02.04., Wahlpéro, 18 Uhr in Büron

Wohnort: Triengen (Ortsteil Wilihof)
Familie: 3 erwachsene Kinder,
4 Grosskinder
Job: Klassenassistentin an der
Volksschule
Politik: Gemeinderätin, Verwaltungs-
rätin Sursee-Triengen Bahn
AG, Vorstandsmitglied Die
Mitte Triengen
Hobbys: Familie, Hundesport, Wan-
dern
Mein Slogan: Mit Herz und Verstand...

Nächste Haltestellen:

11.03., Pferdemarkt Ruswil
18.03., Standaktion in Büron, Schlierbach, St. Erhard
24.03., Parteiversammlung im Zunfthaus Triengen
25.03., Standaktion in Triengen und Geuensee
anschliessend Ostermarkt Sursee
02.04., Wahlpéro, 18 Uhr in Triengen

Das bin ich...

Jürg: Als regional denkender Einwohner aus dem Surental verfüge ich über ein breites Fachwissen. Bei mir stehen mehrheitsfähige Beschlüsse und die Umsetzung zum Wohle der Mitarbeiter und der Bevölkerung immer im Vordergrund.

Carmen: Nach 31 Jahren als Inhaberin und Geschäftsführerin eines Grosshandels wollte ich noch eine andere Position in der Arbeitswelt kennenlernen. Seit 2018 arbeite ich als Klassenassistentin an einer Luzerner Schule und seit 2020 als Gemeinderätin in Triengen. In der Gemeinde bringe ich mein Wissen ein und versuche die Anliegen der Bevölkerung möglichst gut zu vertreten.

Warum kandidiert ihr für den Kantonsrat?

Carmen: Weil ich Ideen und Nützliches umsetzen möchte und für Anliegen eintreten will, die für die Gemeinden, das Surental, die Region sowie den Kanton wichtig sind. Ich übernehme gerne Verantwortung – in der Bildung, in der Gemeinde und künftig im Kanton.

Jürg: Ich möchte das Surental im Kantonsrat noch stärker vertreten, somit würden unsere Interessen breiter abgestützt sein. Unsere Partei, die Mitte, arbeitet zielstrebig und lösungsorientiert und verhilft so zu mehrheitsfähigen Ergebnissen, was genau meinen Vorstellungen entspricht.

Was ist aus eurer Sicht die grösste Herausforderung im Kanton in den nächsten Jahren?

Jürg: In der Finanzpolitik, denn es kann nur jenes Geld ausgegeben werden, das auch eingenommen wird. In der Energie müssen nicht nur alternative Anlagen gebaut werden. Es braucht auch dringend Speicherkapazitäten in der Spitzenlast. Als dritte Herausforderung sehe ich die Raum- und Verkehrsplanung.

Carmen: Der Kanton muss Sorge tragen zu den Finanzen und eine gesunde Finanzpolitik betreiben. Das Thema Schule, insbesondere der Lehrermangel und die Herausforderung mit den unterschiedlichsten Schülern, ist ein grosses Thema, das vielerorts zu bewältigen ist. Das Verkehrsproblem in und um Sursee ist eine weitere grosse Herausforderung.

Ich möchte noch sagen...

Carmen: Mit Herz und Verstand für Sie in den Kantonsrat.

Jürg: 2x Jürg Schär auf Liste 3 ist eine gute Wahl.

Surentaler Tour mit Carmen Kaufmann und Jürg Schär

Kommen Sie vorbei und lernen Sie unsere Kandidaten näher kennen.
Wir freuen uns auf Sie!

Samstag, 18. März 2023

07.30 Uhr beim Voi in Büron

10.00 Uhr beim Arnolds Daily in Schlierbach

11.30 Uhr beim Volg in St. Erhard

Samstag, 25. März 2023

08.00 Uhr bei Bäckerei Squindo in Triengen

10.00 Uhr beim Volg in Geuensee



**Die
Mitte**

Nicht verpassen!
Sonntag, 02. April 2023, Wahlapéro 18 Uhr
auf dem Gemeindeplatz "Träff-Ponkt"

**Wir unterstützen für die
Kantonsratswahlen vom
02. April 2023 zusätzlich**



Priska Häflicher (bisher) Mauensee | Elmar Kunz (neu) | Roger Zurbriggen (bisher) beide Neuenkirch